

## 5/26 「わいわい」がオープン

秋田小メモリアル公園「わいわい」が完成し、5月26日に同公園で開園セレモニーが行われました。関係者や地域住民など約70人が参加し、テープカットや風船飛ばしをするなどして新施設の誕生を祝いました。園内にはパークゴルフ場のほか、大型遊具やあづまやを設置した多目的広場を整備。参加者は「子どもが遊べる場所ができて嬉しい。たくさん利用します」と話していました。



## 5/29 仔牛とのふれあいに歓声

こどもセンターどんぐりで5月29日、仔牛との触れ合い体験会が開催され、園児たちは哺乳瓶でのミルクあげや、ペットボトルで簡単にできるバター作りなどを体験しました。この日やってきた牛は、生後1ヶ月にも満たない赤ちゃん牛4頭で、子どもたちからは「かわいいー」と大人気でした。この取り組みは、JA青年部の協力により行われているもので、今年で3回目となります。



## 6/4 森林の大切さ見直す契機に

拓殖の町有林で6月4日、置戸町植樹祭（町、網走中部森林管理署、置戸地区林産協同組合の共催）が行われ、町内の公職者や各団体、地域の代表者など60人余りが参加しました。この日は、拓殖浄水場奥の旧鉄道林伐採跡地0.4haにトドマツの苗木約800本を植樹。参加者は、森林の重要性を再確認しながら、鍬を使って一本一本丹念に苗木を植え込んでいました。



## 6/5 置戸の玄関口を花で飾る

北光のパーキングエリアで6月5日、花壇づくりが行われました。この取り組みは、置戸の玄関口ともいえる場所を花で飾ろうと、町、ボランティアえぞ松会、網走開発建設部などが協力して毎年実施しています。この日用意された花の苗1,800本は、花壇づくりのベテラン橋田昌明さん(緑栄)指示の下、綺麗に並べて移植され、通過するドライバーたちの目を楽しませてくれています。

